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PASQUA: FESTA DELLA SPERANZA 

Quali sono le coordinate di 
questa Pasqua? Da una parte siamo 
senza un governo, dall’altra l’ Europa è 
messa in discussione dai nazionalismi, 
altrove si respira aria di guerra come 
nella povera Siria e chissà cos’altro nei 
giorni in cui leggerai questo mio 
scritto. La Pasqua allora cosa ha da 
dirci? Sicuramente per i cristiani è 
diventata la festa della speranza.  

Gesù di Nazareth, conosciuto e 
apprezzato come maestro di vita e 
guaritore dei cuori, era stato ucciso 
sulla croce. Dopo tre giorni però (i tre 
giorni più lunghi della storia: quelli 
della depressione, dell’angoscia, della 
tragedia) fu incontrato risorto dai 
morti. Quindi non tutto era finito! Non 
tutto era falso! Non tutto era inutile! 
Nacque allora la festa della speranza 
per quel germoglio di vita, oltre la 
morte e il male,  sbocciato in Palestina, 
un bel mattino di primavera di duemila 
anni fa. 

Dio continua oggi a seminare 
nel cuore degli uomini ‘di buona 
volontà’ desideri di bene, di bellezza, 
di verità, di  unità, di santità. Ci sono 
persone che si lasciano illuminare dalla 
luce pasquale che Cristo infonde, per 

ricominciare 
sempre oltre 
ogni cattiveria 
e distruzione. 
Essi ricordano 
la Parola del 
maestro di 
Nazareth: 
‘Vincere il male 
col bene’. 

Uomini e donne di Pasqua sono 
gli irresoluti, sono i persistenti, i cocciuti 
del bene, i creativi di possibilità, gli 
ostinati della comunicazione, i saggi che 
rifuggono gli slogan urlati, i 
misericordiosi che vedono sempre 
dentro al cuore e oltre l’immediato… 

Vogliamo cercare i germogli di 
speranza che stanno sbocciando: in chi 
si fa testimone nell’educare i più piccoli, 
in chi consola empaticamente le 
sofferenze dei cuori, in chi parte per 
realizzare progetti nei Paesi poveri e 
sfruttati, in chi cerca il dialogo ragionato 
e per il bene comune della società, in chi 
si carica delle croci altrui, in chi si fa 
annunciatore del Vangelo di Gesù, 
Salvatore del mondo, salutando tutti: 
‘pace a voi’.  

don Massimo Goni 
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CONFESSARCI:  PERCHE’? COME? 

Quando S. Pietro si accorse di avere sulla sua barca un santo disse: 
‘allontanati da me che sono un peccatore!’. Sono varie le occasioni che portano a 
riconoscerci peccatori: il confronto con una persona ‘santa’, la lettura e 
meditazione di parole come i 10 Comandamenti o gli insegnamenti di Gesù, 
qualcosa che non è andato bene, un litigio, il richiamo di qualcuno che ci fa 
notare certi nostri modi di fare, la riflessione personale, magari alla sera, ecc. In 
ogni caso costatiamo che c’è qualcosa che si è rotto, come relazione importante: 
o con gli altri, o con noi stessi, o col creato, o con Dio. 

La ‘buona notizia’ è che al peccato c’è rimedio. La sapienza cristiana dice 
di non tenere tutto dentro o di ‘raccontarcela’ da soli con Dio. Nostro Signore ci 
ha lasciato dei suoi sacerdoti proprio perché, come buoni medici, possano 
diagnosticare il nostro male,  porre la medicina del perdono di Dio e infine 
indicare come ripartire per una vita buona.  

Questi giorni avremo l’ occasione di incontrare sacerdoti per vivere il 
delicato passaggio dal riconoscerci peccatori al sentirci perdonati e ancora amati, 
fino alla scoperta di una vita nuova possibile. Accostati al sacramento della 
Riconciliazione. 

 

STATO PATRIMONIALE FINANZIARIO PARROCCHIALE al 31-12-2017 
Libretto bancario: 6.043,10 euro + 1467 euro (Trebbio) 
Libretto postale: 149,74 euro 
Buoni Postali: 30.000 euro 
NOTA BENE:  
DA OGGI PUOI INVIARE OFFERTE O FARE PAGAMENTI VERSO LA PARROCCHIA 
UTILIZZANDO SATISPAY  ALL’INDIRIZZO ‘Parrocchia S. Stefano’ ( poi mettere la 
causale nella sezione ‘commenti’).  

 

CINEFORUM 
Il cineforum del 23 marzo è rimandato al 6 
aprile ore 20.30 nel circolo Anspi “Il Centro” con 
la visione e dibattito sil film “RISORTO” 
Venerdì 27 aprile ore 20.30 nel circolo ANSPI “il 
Centro” visione e dibattito sul film 
“MELANCHOLIA”. 

 
PER SEGUIRE SEMPRE CIO’ CHE ACCADE IN PARROCCHIA: 
Sito della parrocchia: http://www.parrocchiamodigliana.it 
Facebook della parrocchia: https://www.facebook.com/ICAREMODIGLIANA 
Youtube: https://www.youtube.com/channel/UCQ55mo6UuZ3HYxb5o4vRDhQ 

 EVENTI ED AVVISI 
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